

le jour où il lui sera donné de revenir, comme cette fois, grâce à la charité des bonnes âmes, visiter de nouveau la vraie Grotte de Lourdes.

Cet homme simple et grand dans sa foi, invincible dans son amour et son dévouement, nous apparaît comme le type de la catholique Belgique.

Memramcook, 2 juillet 1894.

Au Rév. Monsieur DUGUAY, Gérant.

Le printemps dernier, je fus réduite à la dernière extrémité par une bronchite aiguë et ulcères dans l'estomac, la gorge, ainsi que la bouche qui en était radicalement couverte, le médecin déclarant que l'estomac était dans le même état. Ce n'était qu'avec la plus grande difficulté que je pouvais avaler un peu de liquide et plus difficilement encore je pouvais le garder. Désespérant de ma guérison, on fit pour moi le vœu d'un pèlerinage à Notre-Dame du Saint Rosaire du Cap de la Magdelcine si je guérissais et de suite je pris du mieux.

Jeudi et vendredi de la semaine dernière, j'accomplissais avec le plus grand bonheur ce vœu cher à mon cœur, par ma dévotion favorite à Notre-Dame du Saint Rosaire, que j'invoque avec ma Communauté tout spécialement depuis trois ans pour la guérison d'une maladie non moins grave (une tumeur).

Ce n'est pas sans émotion que je quittai, vendredi de la semaine dernière, le bénit Sanctuaire du Saint Rosaire : je n'oserais encore me dire radicalement guérie ; mais ce dont je suis certaine, c'est que toutes